

Agir pour être en démocratie en 2027

Présentation en une page.

L'humanité vit dans un monde en profonde mutation qui questionne les équilibres du vivant et le sens même d'être humain.

L'occident est à la recherche d'une autre façon de vivre.

L'intérêt général impose de considérer tout à la fois le court, le moyen et le long terme, le local et le global, ce que le fonctionnement en partis politiques rend impossible.

Les écarts entre riches et pauvres s'accroissent, le vivant et l'environnement sont maltraités, la démocratie est en panne, la défiance s'installe.

Pour avancer vers du mieux, une réflexion est proposée pour refonder en profondeur la démocratie en France en 2027 vers une démocratie réelle. Cette réflexion induit la nécessité de restaurer la confiance, d'être lucides, de prendre des risques, de cultiver notre adaptation face aux incertitudes, d'apprendre de nos erreurs.

Ce processus inclut de fait des électrons libres inarrêtables avançant de loin, ensemble ou à côté, autour d'une dynamique qui se veut fluide, déterminée et pragmatique.

L'enjeu est de trouver un juste équilibre entre

L'HUMAIN - L'ECONOMIE - L'ENVIRONNEMENT

Une rencontre est prévue début octobre pour rédiger des états des lieux des propositions de la France dans sa diversité laissant apparaître les désaccords. Temps de travail sur place ou à distance.

Rencontre organisée jusqu'à la dernière minute par les participants eux-mêmes: programme, co-voiturage, préparation des repas, vaisselle, garde d'enfants si besoin.

**Inscription Rencontre "Agir pour être en démocratie en 2027"
du 1 au 5 octobre 2025 à Royan (17)
06 77 28 81 21 - verslademocratie2027@gmail.com**